

Leonardo Castellani

Duerido Ignacio:

Estamos ya instalados en Curue - Coo, que está regio. Espero que le va a hacer un bien enorme al pibe enfermo - y a mí. La estancia muestra por todo un orden perfecto. El parque me parece que gana en ser dejado a sí mismo: se vuelve un poco más salvaje, pero más Americanos.

Viajamos con Diego. En él tiene fd. un brazo derecho formidable, excepcional. Ojalá que la asociación se prolongue para siempre, por encima de la mutabilidad de las cosas humanas.

MUSEO DE ARTE MODERNO	
SECRETARIA DE CULTURA	
MUNICIPALIDAD de la Ciudad de Buenos Aires	
Nº ORI-EN	Arch. Picavino
UBICACION	Sobre 729

IP-02-CAS-010



Saludos a sus padres. Cuando vuelva a Bs As. tengo un trabajo formidable por delante. Anoche estaba pensando que los patriotas trabajan para la patria y para ellos, lo cual es lo justo; y que yo trabajo para la patria y no para mí, y eso es mi Destino. Cuanto más hago por mi país más patadas rubo de él: la última, muy dolorosa, de viejos compañeros de colegio, y "amigos", que se así se denominan ellos y a su manera lo son. La lista de postergaciones y desprecios que he sufrido yo en este país, secretas o públicas, llenaría un libro. Pero...

Sus  
L. A. Estellans. La Patria no es solo el Estado. La Patria es también Yo, y F. G. y M.E.B. y otros muchos, que me ayudan a vivir. Para un hombre religioso la Patria es también Dios. Así que no hay que quejarse del destino. Hay que tomar el país como es; y en él hay bastantes cosas hermosas para poder ver a Dios al tráves.